

Philippe FOLLIOT

Député du Tarn
Secrétaire de la commission
de la défense et des forces armées

Réf : PF/JH/16-01-037

Monsieur Thierry GENTILHOMME
Prefet du Tarn
Préfecture du Tarn
Rue Timbal
81013 Albi Cédex 9

Castres, le 07 janvier 2016

Monsieur le Préfet,

Je tiens à vous informer que je suis particulièrement atterré par la proposition que vient de me formuler ce jour le colonel RENIER, Commandant de groupement de gendarmerie du Tarn, relative à sa décision de proposer la fermeture de la brigade de gendarmerie de Vabre.

Cette décision me paraît aussi choquante qu'inappropriée pour les raisons suivantes :

- Avec la suppression de cette brigade, c'est un véritable désert sécuritaire qui sera créé au cœur de la montagne tarnaise au regard tant de l'éloignement des autres brigades que des temps de transport dans ce secteur difficile, notamment en hiver.
- Alors que le Président de la République et le Gouvernement disent faire de l'aménagement du territoire une priorité et que le Premier Ministre a annoncé non seulement le gel de la suppression des effectifs mais le recrutement de nouveaux gendarmes, un tel projet apparaît totalement contradictoire.
- Ce n'est pas parce que les résultats sont bons en matière de lutte contre l'insécurité et la délinquance dans ce secteur qu'il est judicieux de supprimer la présence de ce service régional de l'Etat en matière de sécurité intérieure qu'est la gendarmerie.
- En vue de la création d'une future Communauté de communes avec Sidobre Val d'Agout, comme je vous en ai parlé, nous envisageons le maintien de la trésorerie communautaire à Vabre. Il apparaîtrait incongrue qu'en parallèle l'Etat se désengage de cette même commune.
- Alors que depuis plusieurs années, des investissements très significatifs ont été faits en vue d'améliorer la qualité des bâtiments qui est unanimement jugée correcte, il apparaît totalement choquant, alors que la gendarmerie traverse des difficultés budgétaires très lourdes, que des fonds soient gaspillés pour la construction de nouveaux logements de gendarmes à Montredon et Roquecourbe comme cela m'a été suggéré.

Au regard de l'ensemble de ces éléments, en tant que représentant de l'Etat dans le Département, je vous demande, Monsieur le Préfet, d'arrêter immédiatement cette perspective sachant que ma détermination est totale ainsi que celles des élus du territoire pour faire face à une telle décision inique, injuste et inappropriée.

Comptant sur votre soutien, je vous prie de croire, Monsieur le Préfet, à l'expression de mes salutations distinguées.

Veuillez agréer

Philippe FOLLIOT

[Signature]
Député du Tarn